

Las asociaciones de vecinos tendrán una "escuela vecinal"

Hoy sábado, día 9 de marzo, inicia su andadura la Escuela Vecinal, organizada por la Federación de Asociaciones de Vecinos de la Comunidad Valenciana (FACOVA).

Este proyecto consiste en nueve cursos de formación para miembros de las asociaciones de vecinos integradas en la Federación, y se realizará en la sede de la misma, calle Pizarro, 3 de Valencia.

El primero de los cursos, con el que se inaugura el proyecto, versará sobre el acuciante tema de la drogodependencia y será impartido por Leonor Cano, psicóloga, el doctor Herrero, psiquiatra, y Mercedes Sánchez como asistente social.

Los cursos se extenderán hasta el próximo mes de noviembre y se tratarán temas de interés vecinal como: "Ayuntamientos y sus competencias", "Urbanismo y vivienda", "Salud y consumo", así como los temas de "Militancia y Trabajo en barrios y asociaciones de vecinos" y "Drogodependencias", que por su importancia se impartirán en tres cursos concretos.

Los cursos están limitados a 30 personas y a ellos asistirán miembros de las asociaciones federadas de toda la Comunidad: Elda, Elx, Castelló, Almassora, Alacant o València, entre otros que ya han confirmado su asistencia.

La "escuela vecinal" según nos recalcan desde la Federación, se encuentra enmarcada dentro de uno de los objetivos básicos en este año de la entidad, y es el de potenciar la participación activa de los ciudadanos en temas que interesan al barrio o ciudad.

A. Luque